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Zusammenfassung

        
Um die Beweiskraft des Nachweises rötelnspezifischer IgM-Antikörper für eine frische oder kürzlich zurückliegende Infektion zu überprüfen, wurden die Seren von 103 Personen nach natürlicher Infektion bzw. Schutzimpfung zum Teil mehrfach nach der Infektion untersucht. 41 natürlich infizierte Patienten und sieben Geimpfte konnten bis zum völligen Verschwinden der IgM-Antikörper verfolgt werden. Bis zu 10 Wochen nach der Infektion gelang der Nachweis von Röteln-IgM in allen untersuchten Fällen. Danach nimmt der Prozentsatz der positiven Befunde allmählich ab. Geringere Konzentrationen an Röteln-IgM konnten wir mitunter noch mehrere Monate nach der Infektion nachweisen, in einem Fall noch nach 379 Tagen. Für die Interpretation der Befunde ist eine quantitative Auswertung von Bedeutung. Es konnte gezeigt werden, daß die Konzentration spezifischer IgM-Antikörper in den ersten 50 Tagen nach der Infektion sehr hoch ist, während nach dem 80. Tag nur noch geringe Konzentrationen gefunden werden.


      
        
Summary

        
In order to investigate the validity of rubella-specific IgM antibodies for current or recent infections serum samples of 103 persons were investigated after natural infection or immunisation. 41 patients with natural infections and 7 immunised persons could be observed until complete disappearance of IgM antibodies. In all cases rubella-specific IgM could be demonstrated up to 10 weeks after infection. The percentage of positive findings decreased gradually thereafter. Lower concentrations of rubella IgM were demonstrable for several months after infection in some cases and for as long as 379 days in one case. The concentration of specific IgM antibodies was shown to be very high for the first 50 days after infection whereas only low concentrations were found after the 80th day.
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